

素敵な夏の思い出・デイキャンプ

7月28日(土)
午後6時からスタート
小学生・・・60名弱
保護者と園児・110名程



「ようこそ！小学生
大きくなったねー
今日は楽しもうよ！」
はじけるようなパワーの
小学生に逢え
職員はうれしい笑顔



水分補給のすいかを食べて、梅ジュースを飲んで



パパの会の出番！
汗かきながら
お肉・焼きそば・とうもろこし
他にもあるのでたくさん食べましょう！
久しぶりの再会に保護者さんのおしゃべりの花が！
心もおなかも満腹になったころ、ちょうど陽が陰り始めました。



火の神様から
「あなたたちには勇気の火を！」
6グループそれぞれの火をもらい
いよいよ点火
火は勢いよく空に向かって燃え
あたりを明るく照らしました。
楽しみなスタンツの始まりです。



それぞれのスタンツが終了したとき
なんと「アンコール！アンコール！」
キャンプファイヤーにそんなものない…
そう思ったものの
何をアンコールなのかと尋ねたところ
「洗たく！！」
では、最後に全員で洗たくをすることに。
「♪今日は月曜♪月曜洗たく・・・
火曜はすすぎ♪水曜脱水♪・・・
全員が手拍子と共にファイヤーの周囲を
歌い踊りながら回りました。サイコー！

今年も、小学生の元気な姿に出会えて幸せでした。
卒園しても、皆さんの帰る場所です。来年もお待ちしています。

子どもの時間・ゆい組

7月22・23日の宿泊保育で世界に一つだけのなわとびを編みました。



「何色にする？」
2色を選びます。
グループの仲間とかぶらないように。
考え考えやっと決めてもお友達が先に選んでいたら、再び考えます。
決めたら布を裂きます。3m20cmはととてもとても長いです。それでも懸命に裂きます。
次に裂いた布をきれいに巻き上げます。
いよいよ三つ編み開始！短い布の時は簡単だと思っていたけど、今回は違う…編んでも編んでも…
途中でもうやめたくなくて、でも…と、自分との戦いは続きます。仲間に励まされ力してもらい
やっと出来上がり「ヤッター！ヤッター！」とはねて喜び子どもたち。
「最後まであきらめないで良く頑張ったね」先生の言葉に再び跳ねるように皆に見せて回る年長児。
全員が編み上げました。この日の苦しかった事や大きな達成感、きっと忘れないでしょう。
また、一回り大きくなった年長児です。